



金 鶏

令和4年5月27日
金沢小学校
学校便り No.3
(文責 三澤)

いよいよ運動会。持てる力を精一杯、堂々と！！

明日は運動会です。子どもたちはこの日に向けて一生懸命練習してきました。

今年は、感染予防対策として、初めから極力屋外で練習を行いました。幸い、特別時間割中は天候に恵まれ、個人技や個人競技の練習も、移動や隊形変化などの全体での練習も行うことができました。

コロナ禍の中、全員がそろって練習できる回数は十分とは言えないところもありますが、子供たちも職員も、「今できることを精一杯、堂々と」を念頭に取り組んできました。



今年も、5、6年生の表現は、フラッグも使って、密にならなくてもできる集団技を披露してくれます。写真は組み体操の技の一つです。普通は隣同士で手をつないでつくる「扇」ですが、今年は手を離して形づくっています。手をつなぎ、引き合ってバランスをとることができない分、一人一人が自分の体をしっかりとコントロールしつつ、グループとしての形もきれいに整えなくてはなりません。なかなか大変なことです。腕の高さや指先の伸ばし方まで気を配り、体ひとつで美しさを表現しようとしているなあ、と思います。

もちろん、他の学年も、今年らしく御柱を取り入れたり、テンポ良くリズムにのり、カッコいい決めポーズがあるダンスだったり、それぞれに工夫をこらしてがんばっています。

また、こちらは、全校体育で、初めてラジオ体操をした時の様子です。



スポーツ健康委員の皆さんが前でお手本になってくれています。移動から体操まで、常にきびきびと動く爽やかな姿につられて、全校の子供たちも自然にしっかりと体操ができていました。

この他にも、当日は係として運動会を支える高学年の姿が随所に見られると思います。競技だけでなく、こちらにも楽しみにしています。

保護者の皆様には、今まで、お子さんの体調管理には、特段の注意を払ってご協力いただきました。心から感謝申し上げます。お陰様で、雨も上がり、明日は良いお天気になりそうです。

保護者の皆様も、どうぞ楽しみに見にいらしてください。そして、子どもたちへの応援をよろしくお願いいたします。

草刈り作業、ありがとうございました

14日(土)は、早朝より草刈り作業をしていただき、ありがとうございました。

夜半から雨が降り続いて少々心配でしたが、作業を始めるころから小やみになり、晴れ間ものぞく天気になりました。雨上がり直後で校庭は水浸し、フィールドに入って良いものか躊躇するような状態でしたが、後日体協の方々が整地してくださるということで、中央部分まで草をとることができました。

また、金沢体協、公民館、少年野球、消防団など、大勢の外部団体の皆様も参加してくださり、短い時間でしたが、あっという間に土手がきれいになりました。足元が悪く、泥だらけの大変な作業となりましたが、お陰様できれいな環境で運動会を迎えることができました。

学校を地域の皆様が大切に思ってください、支えていただいていることを改めて感じるひとときでした。子供たちとも、「お陰様です」の気持ちをもって校庭を使いたいと思います。

なお、後日、金沢体協の皆様到校庭全面の整地もしていただきました。ありがとうございました。



<お知らせ>

1 医療警報解除・諏訪圏域感染レベル3に引き下げ に関わって

- (1) この件に関わって、長野県、茅野市からのお知らせを配布しましたので、確認ください。
- (2) レベル5の間は、外部の方の校内立ち入りをご遠慮いただいておりますが、レベル引き下げに伴って、ボランティアさんによる読み聞かせや、外部講師の方の学習支援などを再開していきます。入ってくださる方々と十分に相談し、感染予防対策をとりながら実施していきます。
- (3) レベル3とはなりましたが、校舎内に児童が入る前の健康チェックは継続させていただきます。引き続き、「リーバー」への入力へのご協力をお願いいたします。

2 マスク着用の考え方についてのリーフレットをお配りしました

- (1) 本日、厚生労働省・文部科学省からのリーフレットを配布いたしました。本校でも、今後はこの内容に沿って、マスク着用について対応して参ります。
- (2) 通常の授業では、教室内で2m以上の距離が確保できず、会話も行うため、今までどおりマスクを着用させていただきます。
- (3) 体育(屋内外)や登下校については、熱中症予防の観点からも、会話を控える、十分な距離を確保し、換気を行う等の感染予防に努めた上で、マスクを着用せずに行います。ただし、急にマスクを外すことに不安や抵抗感のあるお子さんもいることとしますので、マスク着用を希望するお子さんについては、個々に配慮します。
- (4) 明日の運動会は、開閉会式・競技についてはマスクを外し、テントの中では、応援や会話もあるためマスクを着用するようにします。なお、気温が上がり熱中症が心配されるような場合には、適宜外して水分補給を行うなどの配慮をします。